



15 de agosto de 1948. Inauguración y bendición del nuevo Campo Municipal de Deportes "El Plano".

generó en la población una ilusión colectiva sin precedentes, un salvavidas perfecto al que agarrase toda la familia. No es de extrañar, por tanto, que cuando el 15 de agosto de 1948 se inaugure -con la pompa y el boato de rigor-, el Club cuente con casi mil socios, aval más que suficiente para contratar por primera vez a un entrenador, Rufo Capdevila, e incorporar al meta Pubill (Batea) y a los jugadores

Marín (Arenas) y Rodríguez (Zaragoza).

Se abre una etapa llena de esplendor y entusiasmo, con ínfulas de profesionalización: la "Rubia" sustituye a los remolques de tractor; el Hospital de Santo Domingo será el lugar de concentración la víspera de cada partido; el Bar Gol, en la calle Mayor, se convierte en la nueva sede del Club, con acceso independiente; e incluso se convoca una oposición



3 de septiembre de 1950. CD CASPE - CD BINEFAR. Partido homenaje a Joaquín Martín "Alegría". Saludo entre capitanes.

para contable, plaza remunerada con treinta duros al mes, que consigue Plácido Peralta. En lo deportivo, la década de los cincuenta arrancará con la retirada del veterano capitán, Joaquín Martín Pastor "Alegría", que cambiará el pantalón corto por el traje de entrenador. Nuevos horizontes.

AGG



**Asociación de Amigos
del Castillo del Compromiso**

Nueva sede social :
Casa de Asociaciones (Arcos del Toril)